



## Les portes ouvertes

publié le 22/06/2010

Les portes ouvertes du collège de l'Osme se sont déroulées comme convenu le samedi 19 juin toute la journée. Certes le soleil n'était que rarement de la partie, mais cela n'a pas retenu les nombreux participants désireux d'admirer les travaux et panneaux réalisés par les élèves, ou de participer au vide-cave organisé par le foyer socio-éducatif. Le programme comprenait aussi des démonstrations sportives, une prestation de la chorale, et la représentation par le club théâtre de la pièce "Truffe ou pas truffe"(titre donné par les élèves). Un grand merci à tous ceux, petits ou grands, qui ont contribué à la réussite de cette journée, que ce soit par leur présence ou par leur participation active à la mise en place des différents ateliers...et du barbecue !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**